

## La République du Centre, 11 mai 2018

### LE JUMELAGE AVEC TARRAGONE RECONDUIT



**RELATIONS INTERNATIONALES. Espagne et États-Unis.** Lundi, en présence de Mathilde Edey-Garnassou, Jeanne d'Arc 2018, d'élus et de membres d'associations, Olivier Carré a accueilli dans les salons de l'Hotel-Grosloir, une délégation de La Nouvelle-Orléans. Le maire d'Orléans a également rendu hommage à Tarragone, la ville jumelle catalane, en signant le renouvellement du jumelage avec Alicia Ferrandes-Gomez, adjointe au maire espagnol en charge de l'international. Le jumelage entre les deux villes porte sur le tourisme, l'éducation, la formation, la culture et l'eau. « C'est 40 ans de lien », rappelle Olivier Carré soucieux d'accroître « le rayonnement de notre Métropole ».